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615/2023-1

Stand 19.10.2023

Betreff Aktuelle Mitteilungen und Beantwortung von Fragen aus vorherigen Sitzungen

Sachverhalt

Die Verwaltung beantwortet die Fragen aus vorherigen Sitzungen wie folgt:

RM Koch (TOP 5, Rat 17.08.2023)
RM Koch regt an, ob die Stadt einen Vorschlag machen kann, eine Art Lenkungsausschuss
einzurichten.
Antwort:
Für ein Projekt der Größenordnung HBG kann ein Lenkungsausschuss das Projekt als
übergeordnete Entscheidungsinstanz in allen Projektphasen begleiten. Die Planung der HBG
hat bereits im Jahre 2020 mit der Raumbedarfsplanung in der LP 0 begonnen, hier wurde der
grundlegende Bedarf unter Beachtung des pädagogischen Konzeptes festgelegt. Mittlerweile
ist die Entwurfsplanung einschließlich detaillierter planerischer und technischer Lösungen
unter Einbeziehung der Fachplanungen fertig gestellt.
Damit ein Lenkungsausschuss sich wirkungsvoll einbringen kann, sollte bereits mit Beginn
der Planung an der Konzeption mitgewirkt werden. Zum jetzigen Planstand ist ein
Lenkungsausschuss in Ermangelung der Vielzahl von steuerungsrelevanten Entscheidungen
nicht weiter zielführend.
 
RM Schumacher (TOP 5, Rat 17.08.2023)
RM Schumacher beantragt, dass der Fachvortrag zum Neubau der HBG aus dem SchulA
den RM zur Verfügung gestellt wird.
Antwort:
Der Fachvortrag ist bereits der Vorlage 454/2023-6 in der Sitzung beigefügt.
 
RM Hanft (TOP 10, Rat 17.08.2023)
Gibt es Vorstellungen darüber, wenn diese Maßnahmen tatsächlich zur Ausführung
gelangen, was die personelle Ausstattung des Verbandes angeht und wäre es denkbar,
möglicherweise auf andere Aufgabenausführungen, z.B. SBB, zurückzukommen?
Antwort:
Nach Auskunft des Wasserverbands gehen die Maßnahmen zum Wiederaufbau am Breniger
Mühlenbach weit über die normale Gewässerunterhaltung hinaus und sind daher nicht mit
dem eigenen Personal oder mit Unterstützung des SBB zu bewältigen. Sie werden auf
Grundlage der jetzt zu erstellenden Detailplanung ausgeschrieben und vergeben. Es wird
angestrebt, dass dies bis zum Jahresende erfolgt, so dass die Maßnahmen Anfang nächsten
Jahres durchgeführt werden können. Weitere Voraussetzung dafür ist, dass Firmen nicht nur
Angebote einreichen, sondern auch zeitnah für die Ausführung zur Verfügung stehen.
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RM Ute Krüger (TOP 10, Rat 17.08.2023)
Was gibt es für aktuelle Entwicklungen am Schwadorfer Kreuz?
Antwort:
Die detaillierte Überflutungsbetrachtung des Ing-Büros Fischer mit Bezug auf das
Schwadorfer Kreuz liegt vor und wurde in der Verwaltungsratssitzung am 27.09.2023 im
Rahmen einer Präsentation durch das Ing.Büro Fischer vorgestellt.
 
RM Ute Krüger (TOP 11, Rat 17.08.2023) betr. Haltestelle Linie 18, Walberber, Parkplätze
stehen unter Wasser
In den letzten 3 Monaten hat sich nichts getan.
Kann für Abhilfe gesorgt werden?
Antwort:
Die notwendigen Arbeiten befinden sich derzeit in der Planung /Abstimmung mit Amt 9
bezogen auf die erforderliche Sperrung des Parkplatzes während der Arbeiten. Die
Ausführung der Arbeiten durch den SBB ist für die KW37/38 vorgesehen.
 
RM Montenarh (TOP 11, Rat 17.08.2023)
betr. Ecke Limburger Gasse/Buschgasse ist eine Laterne seit Jahren zugewachsen.
Wie geht es da weiter, warum müssen 2 Personen mit einem Hubsteiger kommen, sich den
Sachverhalt anschauen und können die Laterne nicht von dem Bewuchs befreien?
Antwort:
Die Leuchtstelle wird überprüft und der Verursacher des Überwuchses zum Rückschnitt
aufgefordert.


